



ENCUENTRA AL IMPOSTOR

1



La Historia es una ciencia exacta



La Historia es una ciencia social



La Historia trabaja con ciencias auxiliares como la geografía y la antropología

IMPOSTOR:

2



La edad moderna comienza con la caída del imperio romano de oriente



La edad moderna comienza con la caída del imperio romano de occidente



La edad moderna viene después de la edad media

IMPOSTOR:



Entre la edad media y la edad moderna encontramos muchos cambios en la vida de las personas



Entre la edad media y la edad moderna no existen cambios realmente notorios



En la edad moderna vemos cambios sociales, económicos, políticos y filosóficos entre otros

IMPOSTOR:



En la edad moderna la iglesia católica mantiene su poder



En la edad moderna la iglesia católica es cuestionada



En la edad moderna la iglesia católica será dividida

IMPOSTOR:



Uno de los cambios que marcó el inicio de la edad moderna fue la llegada de los europeos a América



Uno de los cambios que marcó el inicio de la edad moderna fue la revolución francesa



Uno de los cambios que marcó el inicio de la edad moderna fue la creación de la imprenta

IMPOSTOR:



En la edad moderna se mantuvo el sistema feudal



En la edad moderna retoman su importancia las ciudades por sobre la vida rural



En la edad moderna se reactiva el comercio y el intercambio a gran escala

IMPOSTOR:



En la edad moderna retoman su poder las monarquías



En la edad moderna vemos profundos cambios en el ámbito político



En la edad moderna los nobles toman control en las ciudades

IMPOSTOR:



El humanismo fue un movimiento intelectual que pone al ser humano en el centro de la vida



Con el humanismo se le otorga mayor importancia al estudio de Dios



El humanismo desarrolla el tipo de pensamiento antropocéntrico

IMPOSTOR:



El renacimiento fue un movimiento filosófico



El renacimiento se inspiró en la tradición grecorromana



El renacimiento fue un movimiento artístico

IMPOSTOR:



La imprenta sirvió para divulgar las nuevas ideas de la edad moderna



La iglesia católica reaccionó a las críticas con la contrarreforma



La iglesia católica no tuvo reacción ante las críticas de los protestantes

IMPOSTOR:

